



RÉGION ACADÉMIQUE
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE

MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION

LA RECTRICE D'ACADÉMIE

Grenoble, le 26 mars 2020

La rectrice de l'académie de Grenoble,

à

Mesdames et Messieurs

les personnels de l'académie de Grenoble

Mesdames, Messieurs,

Cabinet de la rectrice

Réf N° 2020-035

Affaire suivie par
Le Cabinet

Téléphone
04 76 74 70 20

Mél :
ce.recteur
@ac-grenoble.fr

7, place Bir-Hakeim
CS 81065 - 38021
Grenoble cedex 1

Il y a 10 jours, je vous écrivais pour vous faire part des dispositions prises par le Président de la République face à l'épidémie de Coronavirus Covid-19. Depuis, chacun d'entre vous s'est mobilisé pour répondre à cette situation exceptionnelle et je souhaite, aujourd'hui, vous témoigner toute ma gratitude.

Dans ce contexte sans précédent, vous avez abordé vos missions selon des modalités nouvelles permettant d'assurer une continuité pédagogique et administrative. Je salue vivement le travail que vous avez accompli au service des élèves de notre académie et vous indique combien cette position est unanimement reprise par les chefs d'établissement, les inspecteurs, les chefs de service ainsi que les fédérations de parents d'élèves. Votre mobilisation est remarquable et je vous remercie chaleureusement pour votre engagement exceptionnel.

Je n'ignore rien des difficultés et des problèmes techniques auxquels beaucoup ont été confrontés pendant ces premiers jours de mobilisation. Soyez assurés que tous les services concernés travaillent sans relâche pour que nous puissions stabiliser les organisations et entrer dans une phase de régulation.

Je tiens aussi à exprimer toute ma reconnaissance à ceux et celles d'entre vous qui rendent possible l'accueil des enfants de personnels soignants. Chaque jour, plus de 1200 enfants sont pris en charge par près de 700 personnels volontaires dans toute l'académie. Ce soutien quotidien, indispensable aux personnels de santé et à ceux mobilisés physiquement auprès des plus fragiles, est exemplaire. Votre contribution dans cette crise sanitaire majeure traduit un élan de solidarité dont nous pouvons être fiers collectivement.

Vous l'avez compris, le confinement que nous vivons actuellement est amené à se prolonger, probablement pendant encore plusieurs semaines. Durant cette période, il nous faut rester mobilisés dans l'unité et, surtout, permettre à chacun, élèves, familles, personnels, de bénéficier du soutien et de l'accompagnement indispensable pour faire face à cette situation et préparer le retour à la normale dans les meilleures conditions possibles. Cette situation nous oblige ; personne ne doit rester au bord du chemin et je sais combien nous partageons cette préoccupation.

A ce titre, j'ai souhaité que l'ensemble des agents de l'académie en télétravail puissent être soutenus dans leurs activités professionnelles par des contacts téléphoniques réguliers. J'ai demandé également qu'une écoute vous soit proposée pour prévenir les risques psychosociaux liés à la crise et au confinement et apporter un soutien à tous ceux qui en ressentiraient le besoin. Composée de psychologues, de travailleurs sociaux et de personnels de santé, cette cellule sera accessible dès lundi dans chacun des départements de l'académie aux numéros qui vous seront communiqués par mail. L'ensemble des informations sera également disponible sur les sites académique et départementaux.

Cette période est inédite dans la vie de notre pays et, nous devons avoir pour principale ambition de rester unis et solidaires pour faire face à cette crise majeure. Nous avons besoin de toutes et de tous pour maintenir le cap. Pour réussir, il est important que vous preniez aussi soin de vous et de vos proches.

Je vous assure de toute ma confiance
et de tout mon soutien pour qu'ensemble
nous relevions ce défi.

Hélène Insel

